

# 学生が神殿製作に挑戦

## 秋田職能短大観光協会の相談受け



試作中の神殿。3月までに仕上げる（秋田聰穂短大）



昨年10月に行われた神殿の調査（大館神明社）＝大館市観光協会提供



木材を組み、神殿の造り  
を検討する学生（秋田職  
能短大）

アメッコ市は1-5000(玉正16)年に始まつたとされ、「この日」アメを食べる風邪をひかない」という言い伝えが残る。今年は2月8、9日に開催される。

来年度も学生を募り、本年度仕上げた神殿の強度などを検討し、改善して完成にこぎつける。星山専務は「学生の申し出をうれしく思つていい。立派でてきており、ぜひ完成させてほしい」と期待している。

大館市の冬の風物詩「大館アメットコ市」の会場に設けられた、今年度は2年生3人が試作された神殿の製作に秋田職業能工科開発短期大学校(牛村雅美校長)の学生が挑んでいる。老朽化が進んでいる上、設置作業に労力がかかることが、間歩行者天国となる「おおたかの森」神殿はアメットコ市の2日

まちハチ公通りの新町交差点近くに、赤い鳥居とともに設置される。観光協会によると、「神殿」がいつどのように縁籠で設置されたかは分からぬが、場所の中国畠大生に課題としていたアーティストが「アーティストによるアーティスト」で、このように

本年度は材料などを検討し、試作するにこじて、大館神明社を訪れて神殿を調査。神社の建築様式の一つ、「神標」を掲げる。中田准教授は「明治」と分かれ、製作を始めた。山田さんは、「面画がない、持つてこない」といふ。おまけに「石碑」といふ。おまけに「石碑」といふ。

## 「軽くコンパクトに」 題が朽化老課

ではないか」と推測する。  
神殿は高さが約4m、幅  
3m。当日の朝、大顛神品  
の境内から、クレーンで  
ツックに乗せて会場へ運ぶ。  
光協会の畠山喜満専務は  
者に依頼しているが、重

し、アメ<sup>ツ</sup>ジ<sup>ツ</sup>市は学生  
と親しみのあるイベン<sup>ツ</sup>  
ト業研究にある総合利<sup>用</sup>  
ドラ<sup>ム</sup>で取り組むことになつ  
「現在の神殿より一  
さく、軽量化し、運搬<sup>する</sup>  
仕様<sup>に</sup>」が觀光協会の

15日には富山事務所が校内に来て、卒業式の作業実習の製作現場を訪問。「現在までの製作現場を見た。」と、3割減の大きさで、屋根部分などを分割できる造り」と説明を受けた。残る作業は屋根や扉の取り付けとなっていました。

来年度の完成を目指す

ではないか」と推測する。

し、アメリカ市は学生  
で親しみのあるイベン  
ト業研究にあたる総合制  
度取り組むことになつた  
ト社

ト。卒業作実習にて、15日には畠山事務所を訪問。現在の製作現場を訪問。「現在の3割減の大きさで、屋根部分などを3分割できる造り」と説いた。